

スフィーダ世田谷BFC

<第4回>絵本の読み聞かせとブラインドサッカー体験会をプレゼント

2021年12月5日

上町しぜんの国保育園

令和3年12月5日、スフィーダ世田谷BFCは、上町しぜんの国保育園様(東京都世田谷区)にて絵本の読み聞かせとブラインドサッカーの体験を通じて多様性を知る機会のプレゼントをおこないました。

<https://www.facebook.com/105456764610861/posts/412109787278889/?d=n>

多様性を知るきっかけとなる絵本の読み聞かせとブラインドサッカーの体験に園児と保護者が参加しました。スフィーダ世田谷BFCの絵本セラピストが歌やクイズでアイスブレイクを行いながら、見えない、聴こえない、動けない世界を知る絵本を読みました。

今回はスフィーダ世田谷 BFC と同じ東日本リーグ所属の GLAUBEN FREUND TOKYO 知念勇二選手がゲスト参加し、ブラインドサッカーの見本を披露しました。知念選手の動きに「ぜったいに見えている」と信じて疑わない園児たちでしたが、アイマスクを着けて案内役の声を頼りにボールを蹴ったり、ボールを手で運ぶ体験を経て「見えないのに動けるのはすごい」と話していました。選手の凄さを知った園児からスフィーダ世田谷 BFC と知念選手に「またきてね！試合みるね！」と笑顔で話してくれました。

スフィーダ世田谷BFCでは、絵本の読み聞かせ会のプレゼントを通じて子ども達が多様性を知るきっかけを提供し、混ざり合う社会のきっかけを作って参ります。(報告:鈴木康夫)



